
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Quarta-feira, 23 de outubro de 2024

ATO PRE-LEG 013/2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 
R E S O L V E
Art. 1º – Prorrogar o prazo, por mais 65 
(sessenta e cinco) dias, dos trabalhos 
da COMISSÃO ESPECIAL SOBRE A 
MEMÓRIA NEGRA E TRABALHADO-
RA DE PETRÓPOLIS – Ato PRE-LEG 
006/2024, tendo em vista o Requerimento 
nº 3425/2024, aprovado na Sessão Ordi-
nária de 09 de outubro de 2024, de acordo 
com o que estabelece o parágrafo 5º do 
artigo 36 do Regimento Interno da Câma-
ra Municipal de Petrópolis.
Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de outubro de 
2024.

Júnior Coruja
Presidente

EDITAL DIV. Nº 13/2024

A Presidência da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento COMUNICAM que está aber-
to o prazo de 15 (quinze) dias, para a 
apresentação de emendas ao Projeto de 
Lei GP 535/2024 – CMP 3353/2024 que 
“ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA 
DO MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS PARA 
O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2025 
- LOA”, dos Senhores Vereadores e da 
Comunidade, a partir de 23 de outubro de 
2024 até 06 de novembro de 2024.
As emendas da comunidade deverão ser 
protocoladas no Departamento Legisla-
tivo da Câmara Municipal de Petrópolis, 
das segundas às sextas-feiras, das 09:00 
às 18:00horas.
As Emendas Populares protocoladas se-
rão encaminhadas à Comissão de Finan-
ças e Orçamento para que sejam adequa-
das à forma regimental, sendo analisadas 
no âmbito da Comissão, ou na forma que 
preceitua o Artigo 107 da Lei Orgânica 
Municipal (LOM) e em conformidade com 
o Artigo 126 e Artigo 142, Inciso II do Re-
gimento Interno desta Casa Legislativa 
(Resolução nº 125/2012).
Destacamos ainda que o referido Projeto 
de Lei encontra-se disponível na Secre-
taria Legislativa da Câmara Municipal e 
através do site www.petropolis.rj.leg.br.
Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA PÚ-
BLICA para a defesa das propostas apre-
sentadas será realizada no dia 07 de no-
vembro de 2024, a partir das 14h, na Sala 
dos Vereadores da Câmara Municipal de 
Petrópolis. Informamos ainda que devido 
a obras realizadas na sede desta Câma-
ra Municipal, não poderá haver presença 
física de público na Audiência Pública, 
entretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 22 de outubro de 2024.

Júnior Coruja
Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento

ATA DA 24ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e cinco dias do mês de setem-
bro do ano de dois mil e vinte e quatro, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e quarenta e oito minu-
tos, o Senhor Presidente o Vereador Jú-
nior Coruja, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou o Primeiro Se-
cretário o Vereador Dr. Mauro Peralta que 
realizasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 576/2024 (CMP 
3485/2024) e Projeto de Lei nº: 3489/2024 
do Vereador Fred Procópio. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Domin-
gos Protetor solicitou à inversão de pauta 
e com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 0508/2022 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2589/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 0744/2024 do 
Vereador Ronaldo Ramos. A Indicação foi 
aprovad1 com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog,  do Vereador Fred Pro-
cópio e da Vereadora Júlia Casamasso. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 3447, 3748 e 3749/2023 
do Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que quan-
do se tem algo importante para resolver é 
necessário estar na Câmara, fazer direito 
e não fazer politicagem. Falou que o Pre-
feito atual parece ter ressurgido do nada e 
colocando bandeira até no poste. Disse 
que só lá no Morin parece que tem mil 
bandeiras dele e até contratação do Face-
book foi feito. Exclamou que o Prefeito 
deixou a cidade as traças e está fazendo 
politicagem com a vida dos outros como 
foi denunciado ontem no Facebook e to-
dos nós vimos com a história do asfalto 
sempre com a figurinha carimbada nos 
mesmos locais. Perguntou até quando te-
remos esse tipo de político na cidade, que 
usa dinheiro do povo a todo custo, que-
rendo se beneficiar a todo momento. Res-
saltou que esse tipo de político nem deve-
ria estar concorrendo a pleitos e que ve-
mos que a preocupação é sempre em 
captar a garimpar votos a todo custo. Dis-
se que a política de verdade não se faz 
em meses, semanas ou em quarenta e 
cinco dias, ela se faz ao longo só manda-
to. Falou que todos os políticos serão jul-
gados no paredão pois aquele que a po-
pulação falar que foi bacana, vai ter imuni-
dade e vai permanecer no jogo, caso 
contrário vai ser eliminado e não adianta 
colocar foto e vídeo antigo com o Presi-
dente da República para querer enganar 
os outros. Exclamou que para ganhar tem 
que ter prestado serviço para a comunida-
de, estar lado a lado com o povo, estar 
sempre na UPA defendendo a população. 
Informou que desde o primeiro dia que as-
sumiu como Vereador, sempre trabalhou, 
correu atrás e defendeu o povo. Disse que 
na pandemia estava na unidade de saúde 
e na tragédia estava lá também. Falou 
que quem paga seu salário é o povo e se 
considera um funcionário de carteira assi-
nada, trabalhando como Vereador para o 

povo. Informou que em quatro anos nunca 
faltou uma sessão dentro da Casa e nun-
ca deixou de falar na sessão em prol do 
povo. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Presiden-
te Júnior Coruja, um homem trabalhador e 
guerreiro e ao amigo Vereador Marcelo 
Lessa que realmente está sempre nas 
sessões e bate ponto na Câmara e ao Ve-
reador Dr. Mauro Peralta que também 
está aqui na luta pelo povo de Petrópolis. 
Disse que o Prefeito Bomtempo está fa-
zendo hora extra, pois já deveria ter saído. 
Falou não ser possível ele concorrer a 
reeleição com a cidade abandonada do 
jeito que está e seus candidatos a Verea-
dor é complicação a todo momento. Res-
saltou que ontem foi o lance do asfalto, 
outro dia o lance da obra, da capina e ro-
çada. Exclamou dizendo que isso tudo é 
uma verdadeira vergonha para a atual 
gestão. Falou que hoje haverá o debate 
no Giro Serra, e vai ser falado mentiras 
para enganar a população. Disse que 
será um debate que está prometendo 
mais do que cadeirada. Ressaltou que o 
povo quer ouvir propostas e planos de go-
verno, soluções para o transporte público, 
para saúde e educação, e como resolver 
o problema da coleta de lixo e não quer 
ouvir baixaria no debate, que é o que pa-
rece que vai acontecer. Disse que um de-
bate assim não terá utilidade nenhuma 
para a população. Ressaltou que hoje 
com a denuncia do Dr. Mauro Peralta so-
bre o desfalque no INPAS está em todos 
os jornais. Falou que saiu a denúncia gra-
víssima que o Vereador  fez na coluna do 
excelentíssimo jornalista Douglas Prado e 
também do seu querido amigo Rogério 
Tosta que publicou. Informou que existem 
candidatos a Vereador do Prefeito que es-
tão escondendo seu partido e o apoio do 
Prefeito por vergonha do que está aconte-
cendo mas isso acaba deixando o eleitor 
confuso. Ressaltou que faltam onze dias 
para as eleições e o povo na sua maioria 
ainda não se decidiu. Falou que ontem viu 
uma reportagem que dizia que a próxima 
empresa de ônibus a quebrar será a Turb, 
pois já estão deixando o pessoal do distri-
to de cabelo em pé. Falou que ontem sur-
giu um boato de que haviam hackeado 
todos os exames de imagem e todos os 
resultados haviam sumido. Exclamou que 
é bagunça que se encontra hoje na atual 
administração pública do governo. Disse 
que o Prefeito não sabe trabalhar no de-
bate, só sabe trabalhar na covardia, falan-
do mal e colocando faixas contra ele, Pe-
ralta e Lessa. Falou que é uma vergonha 
como se encontra o Município de Petrópo-
lis e a população vai mostrar isso nas elei-
ções do dia seis de outubro. Agradeceu e 
despediu se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que faltam onze dias para a 
eleição e se Deus quiser haverá a mudan-
ça que falta para a nossa cidade. Falou 
que segunda feira dia trinta as dezenove 
horas terá a audiência da Comissão de 
Saúde que estava marcada para hoje as 
dezessete horas, no plenário. Informou 
que por lei deveria ser mandado o quadri-
mestre com sete dias de antecedência e 
não mandaram, juntamente com o de fi-
nanças que também não mandara e será 
realizada também na segunda feira as 
quatorze horas. Disse que infelizmente 
não poderá ter a presença do público, 
mas será transmitido pelo Canal 98, pelo 
Facebook e YouTube. Conclamou a im-
prensa para que esteja presente para que 
possa ser verificado com o Claudinei Por-
tugal, Presidente do INPAS, a denúncia 
dos vinte e quatro milhões. Informou que 
já está sendo enviado para o Ministério da 
Fazenda, para a Promotoria, para o SI-
SEP e para todos os órgãos públicos da 
nossa cidade e vamos ver quem tem gar-
rafas vazias para vender. Disse que a 
função do Vereador a principio é de fisca-
lizar e não deixará de exercer essa fun-
ção. Agradeceu a imprensa que multipli-
cou suas denúncias para que o povo fi-
que sabendo e vote de uma maneira 
adequada. Falou que faltam onze dias 
para a eleição e espera que povo tome 
juízo e veja que Petrópolis tem que voltar 
ao tempo de Cidade Capital Cultural do 
país, Cidade das Hortênsias, Cidade dos 
Corais onde tínhamos mais de quarenta 
corais famosos como as Cantoras de Pe-
trópolis e os Canarinhos, e tantas outras 
coisas que poderiam voltar com o auxilio 
do apoio da Prefeitura. Ressaltou que o 
esporte também está abandonado, lem-
brou da época do Serrano na primeira di-
visão e hoje está na terceira. Disse que a 
prefeitura não ajuda o esporte de manei-
ra adequada em nossa cidade. Falou que 
o esporte evita a droga, o alcoolismo, a 
maconha, a cocaína, a tristeza e a disso-
lução das famílias. Exclamou que cabe 
ao contribuinte que paga e não ter os ser-
viços público, ser o artífice da mudança, 
pensar bem e não vender seu voto para 
que haja mudança. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
quinze horas e trinta e três minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em  nove de outu-
bro de dois mil e vinte e quatro, ás dezes-
seis horas. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 25ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos nove dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás  quatorze 
horas e vinte e três minutos, o Vereador 
Domingos Protetor, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Pri-
meiro Secretário o Vereador Dr. Mauro 
Peralta que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: Indica-
ções nº: 2946, 2962, 3299, 3493, 3497, 
3502 à 3508, 3510 à 3516, 3526 à 3534, 
3537 à 3540 e 3549 à 3551/2024. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 531/2024 (CMP 3346/2024). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno absteve-
-se  do voto.  Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 533/2024 (CMP 
3347/2024). O Veto foi mantido com 06 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
532/2024 (CMP 3348/2024). O Veto foi 
rejeitado com 10 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno voto a favor da ma-

nutenção do Veto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto 
nº: 546/2024 (CMP 3393/2024). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 545/2024 (CMP 3394/2024). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 544/2024 (CMP 3395/2024). 
O Veto foi rejeitado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 543/2024 (CMP 3396/2024). O Veto 
foi rejeitado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quinze horas quatorze 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 26ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos nove dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quinze 
horas e quarenta e dois minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou o Primeiro Secretário o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: GP Diver-
sos nº: 578/2024 (CMP 3491/2024); GP 
Diversos nº: 579/2024 (CMP 3499/2024); 
GP Diversos nº: 573/2024 (CMP 
3500/2024); GP Diversos nº: 585/2024 
(CMP 3418/2024); GP Diversos nº: 
583/2024 (CMP 3519/2024); GP Diversos 
nº: 584/2024 (CMP 3520/2024); GP Diver-
sos nº: 590/2024 (CMP 3542/2024); GP 
Diversos nº: 589/2024 (CMP 3543/2024); 
GP Diversos nº: 592/2024 (CMP 
3545/2024); GP Diversos nº: 597/2024 
(CMP 3546/2024); GP Diversos nº: 
596/2024 (CMP 3547/2024); Projeto de 
Lei nº: 3476 e 3509/2024 do Vereador 
Dudu; Projeto de Lei nº: 3501, 3544 e 
3548/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
Indicação Legislativa nº: 3517/2024 do 
Vereador Júnior Paixão. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Dr. Mauro 
Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3553/2024 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Requerimento foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2913/2024 
do Vereador Junior Paixão. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 3552/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso. O Reque-
rimento foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Marcelo 
Chitão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o Projeto 
de Lei nº: 3425/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Projeto foi aprovado com 
10 votos. Registar-se que o Vereador Mar-
celo Chitão absteve-se do voto. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Eduardo do Blog, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção as Indicações nº: 3286/2024 da Ve-
readora Júlia Casamasso; 3433, 3434 e 
3450/2024 do Vereador Gil Magno; 3473, 
3474 e 3475/2024 do Vereador Domingos 
Protetor; 3477, 3482 e 3483/2024 do Ve-
reador Junior Paixão; 3480/2024 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 3484/2024 do Ve-
reador Marcelo Lessa; 3490/2024 do Ve-
reador Dudu; 3492/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja e 3715, 3716 e 3746/2023 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas com 15 votos. Termina-
da a ORDEM DO DIA o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu a Deus, pela 
derrota, pois acredita que é importante 
agradecer em todas as circunstâncias. 
Afirmou que não está chateado, mas ali-
viado, porque quando se age pautado em 
princípios divinos, os resultados vêm. 
Ressaltou que o ocorrido não o abalou. 
Parabenizou todos os Vereadores reelei-
tos da Casa e reconheceu que foi uma 
eleição muito dura. Citou o Vereador Jú-
nior Coruja como o mais votado de Petró-
polis e destacou o esforço de outros cole-
gas, como o Vereador Gil Magno, que su-
perou as expectativas, e o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, que foi o mais votado de 
seu partido. Comentou sobre sua atuação 
como Vereador, sempre lutando por me-
lhorias para a população, fiscalizando a 
UPA e estando presente em momentos 
críticos, como a tragédia que abalou Pe-
trópolis, deixando cicatrizes profundas. 
Relembrou as dificuldades enfrentadas 
durante a pandemia e como tudo isso afe-
tou seu psicológico e que após estes 
eventos, participou de uma eleição para 
Deputado, embora achasse que não de-
veria ter concorrido. Sentiu que sua rede 
social foi prejudicada perto das eleições, 
comparando sua situação à do Prefeito 
Hingo Hammes, que enfrentou um proble-
ma semelhante, mas soube lidar melhor 
com a situação. Refletiu sobre a falta de 
disposição para as últimas campanhas, 
mas reiterou que foi honesto e verdadeiro, 
não comprando votos e fazendo um traba-
lho abençoado. Agradeceu ao Senador 
Carlos Portinho, apesar de não ter con-
quistado a vitória esperada. Disse que o 
Prefeito anterior está começando a colher 
o que plantou ao longo dos anos, e que o 
novo Prefeito, Hingo Hammes, enfrentará 
desafios significativos, mas confia que 
será capaz de resolver os problemas com 
diálogo e competência. Parabenizou o 
candidato a Prefeito Hingo Hammes por 
esta fazendo uma campanha limpa. Ex-
pressou seu apoio, afirmando que Deus 
tem grandes propósitos para a vida do 
prefeito eleito. Destacou que, embora o 
candidato Hingo Hammes enfrente muitos 
ataques, acredita que conseguirá superar 

as dificuldades com fé e determinação. 
Agradeceu e despediu-se. 2) GIL MAG-
NO, DO PSB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Dirigiu-se a toda a população de Petrópo-
lis, agradecendo os 2.655 votos que rece-
beu com muita honra de amigos e amigas. 
Expressou sua gratidão, primeiramente, a 
seu coordenador de campanha e, acima 
de tudo, a Deus, afirmando que Deus es-
teve no controle de tudo. Agradeceu tam-
bém a sua equipe de gabinete, que de-
sempenhou um papel importante, com to-
dos os funcionários empenhados na gran-
de vitória. Reconheceu a cada família que 
honrou com o voto, indo na contra mão 
das preocupações com as redes sociais, 
algo que ele minimizou durante a campa-
nha. Refletiu sobre a importância da tec-
nologia em campanhas políticas e admitiu 
que foi um erro não impulsionar nas redes 
sociais, algo que não repetirá na próxima 
legislatura. Afirmou que confiou primeira-
mente em Deus e depois nas famílias que 
o receberam em suas casas, destacando 
a honra de ter o apoio delas. Ele agrade-
ceu à população de diversos bairros, 
como Itaipava, Estrada da Pedreira, 
Águas Lindas, Nogueira, Pedro do Rio e 
Posse, mencionando com carinho as fa-
mílias que o apoiaram. Expressou grati-
dão aos técnicos administrativos, ao setor 
de cadastro e desenho, e à Guarda Civil 
Municipal por confiarem nas suas propos-
tas e pela melhoria salarial que ajudou a 
proporcionar. Destacou o uso de seu 
mandato para valorizar os servidores da 
maneira que pôde e agradeceu o carinho 
que recebeu em retorno. Comentou que, 
apesar de não ter utilizado o impulsiona-
mento em redes sociais, manteve contato 
constante com a população através de 
seu telefone e WhatsApp, prometendo 
responder a todos os que ainda não rece-
beu seu agradecimento. Reafirmou seu 
compromisso de representar e respeitar a 
população de Petrópolis, declarando que 
jamais usará seu mandato ou o microfone 
da Câmara para algo que não seja em 
serviço à população. Agradeceu e despe-
diu se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PMN – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu a todos que sufragaram seu 
nome, à sua equipe e aos seus pacientes. 
Destacou que teve um aumento de 50% 
nos votos em relação à eleição anterior, 
embora tenha tido uma campanha com 
poucos recursos visuais, como bandeiras 
e plásticos. Reconheceu que, apesar do 
apoio, a população decidiu que ele não 
deveria continuar no cargo. No entanto, 
afirmou que continuará politizado e atuan-
do politicamente na cidade, pois, como 
petropolitano de nascimento e coração, 
pretende seguir até 31 de dezembro como 
Vereador, fiscalizando os atos do Executi-
vo. Agradeceu ao Vereador Marcelo Chi-
tão e ressaltou que tentará, de todas as 
maneiras, colocar em votação as contas 
dos Ex-Prefeitos Bernardo Rossi, Rubens 
Bomtempo e Hingo Hammes. Comentou 
sobre o mandado de segurança que apre-
sentou, cujo mérito ainda não foi julgado, 
e informou que, caso o resultado não seja 
favorável, buscará com 10 assinaturas e 
forçar a votação das contas na Câmara. 
Conclamou o Vereador Gil Magno, reelei-
to com uma votação expressiva, a não 
continuar segurando as contas na Comis-
são de Finanças. Além disso, disse que 
continuará pressionando o Ministério Pú-
blico a investigar o aumento abusivo da 
taxa de lixo. Criticou a administração mu-
nicipal por questões relacionadas ao fun-
do de aposentadoria dos servidores da 
Prefeitura, mencionando que os respon-
sáveis pela má gestão dos vinte e quatro 
milhões de reais, devem ser punidos. Fa-
lou sobre os desafios que o próximo Pre-
feito enfrentará, como a necessidade de 
uma gestão espartana e a revisão do sis-
tema de saúde de Petrópolis, com filas 
longas para procedimentos cirúrgicos e 
exames. Destacou a importância de se 
reduzir as “portas de entrada” no sistema 
de saúde e ampliar o uso da telemedicina, 
sugerindo que o novo Prefeito deve agir 
rapidamente para melhorar a situação. 
Declarou que continuará a defender as 
pautas de direita, como ser contra o abor-
to, a ideologia de gênero, a invasão de 
terras e a expropriação, além de apoiar a 
livre iniciativa. Afirmou que o candidato a 
Prefeito em quem votará abraça essas 
mesmas pautas e que a mudança virá, 
independentemente de ele estar no cargo 
de Vereador. Reafirmou seu compromisso 
de fiscalizar até o fim de seu mandato e de 
continuar exigindo a votação das contas 
dos Ex-Prefeitos e a explicação sobre o 
aumento da taxa de lixo. Criticou o alto 
IPTU e outras taxas municipais, além de 
apontar problemas como a falta de um 
centro de convenções e a má gestão em 
Petrópolis ao longo de 20 anos. Expres-
sou esperança de que os novos Vereado-
res, junto com o próximo Prefeito, possam 
reverter essas más decisões e melhorar a 
cidade. Agradeceu e despediu-se. 4) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou todos os 
vereadores eleitos e destacou a importân-
cia de se manter focado no trabalho. Ficou 
muito feliz ao ver três Vereadoras eleitas 
nesta legislatura, ressaltando que muitos 
municípios não têm sequer uma represen-
tante mulher na Câmara Legislativa. Acre-
dita que Petrópolis progrediu ao eleger 
mais mulheres para o legislativo e expres-
sou o desejo de que elas façam um exce-
lente trabalho no próximo ano. Agradeceu 
especialmente às 1.826 pessoas que con-
fiaram nele e em seu trabalho na causa 
animal. Destacou que fez uma campanha 
humilde, honesta e de coração, e, embora 
não tenha alcançado a reeleição, ficou 
grato pelo apoio e pela equipe que traba-
lhou com ele. Também agradeceu a Deus 
pela saúde e pela força para enfrentar a 
campanha. Refletiu sobre a derrota, men-
cionando que na última eleição não espe-
rava ganhar e acabou vencendo, enquan-
to nesta, tinha esperança, mas não obte-
ve sucesso. Ressaltou que a perda faz 
parte do processo eleitoral e que é preciso 
focar mais no trabalho e na divulgação 
para que as pessoas se lembrem do es-
forço realizado. Expressou tristeza pelo 
fato de que, em vários municípios do Rio 
de Janeiro, incluindo Petrópolis, Três 
Rios, Cabo Frio, Areal, Teresópolis e Nova 
Friburgo, nenhum representante efetivo 
da causa animal foi eleito ou reeleito. La-
mentou que a população, infelizmente, 
parece não se preocupar com os animais, 
priorizando ideologias políticas ou outras 
questões. Afirmou que isso não o desmo-
tivará e que mesmo fora da política, ele 
continuará seu trabalho em prol da causa 
animal, dedicando sua vida a ajudar aque-
les que não têm voz. 5) JÚNIOR CORU-
JA, DO PSD – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu aos petropolitanos pelos 5.715 
votos que o fizeram o Vereador mais vota-
do da cidade. Destacou que foram três 
anos e nove meses de muito trabalho, 
percorrendo cada canto de Petrópolis. Ex-
pressou gratidão à sua equipe, família, 
amigos, funcionários da Câmara e parla-
mentares, além dos servidores concursa-
dos e de toda a população, desde o Meio 
da Serra até a Posse. Agradeceu também 
aos 250 candidatos que participaram do 
pleito, parabenizando os Vereadores elei-

tos, citando nomes como Júnior Paixão, 
Otávio Sampaio, Dudu, Fred Procópio, 
Gilda Beatriz, Léo França, Wesley Barre-
to, Gil Magno, Dr. Aloisio Barbosa, Tiago 
Guel, Maquinhos Almeida, Tiago Damace-
no, Júlia Casamasso e Lívia Miranda. De-
sejou boa sorte a todos, especialmente 
aos que estão chegando agora, para que 
façam um trabalho dedicado à melhoria 
da cidade, que precisa de bons projetos e 
fiscalização. Estendeu sua saudação aos 
candidatos que disputam o segundo turno 
para Prefeito: o Vereador Hingo Hammes 
e o Deputado Estadual Yuri Moura, refor-
çando que Petrópolis precisa de muitos 
cuidados. Aproveitou o momento para ho-
menagear o Prefeito Rubens Bomtempo, 
reconhecendo seu trabalho ao longo de 
quatro mandatos e destacando as realiza-
ções, como a construção de escolas, pos-
tos de saúde e a gestão do Hospital Alci-
des Carneiro. Expressou gratidão e res-
peito ao Prefeito pelo que fez pela cidade, 
afirmando que sua marca permanecerá 
por muitos anos. Mencionou o apoio rece-
bido em mais de 35 bairros, ressaltando o 
carinho e a parceria de todos os eleitores. 
Agradeceu às crianças, às mães e a todos 
que apoiaram sua campanha, mencionan-
do momentos de alegria e motivação du-
rante o processo eleitoral. Refletiu sobre 
os desafios da campanha, destacando o 
trabalho duro, acordando às 5 da manhã e 
dormindo à meia-noite, sem nunca desistir 
de seu objetivo de continuar trabalhando 
pela cidade. Reafirmou seu compromisso 
com o povo de Petrópolis, destacando 
que seu trabalho continuará até o final do 
mandato, no dia 31 de dezembro, e que, 
se Deus quiser, a partir de 1º de janeiro, 
ele iniciará um novo mandato, com ainda 
mais força e determinação para trabalhar 
em prol da cidade. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a FALA DOS VEREADO-
RES e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezessete horas e 
dois minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em  quinze de outubro de dois mil e vinte 
e quatro, ás quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 27ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quinze dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás  quatorze horas e vinte minutos,  o Ve-
reador Marcelo Lessa, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário o Vereador Dr. Mauro 
Peralta que realizasse a leitura da atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: Requerimento 
de Informação nº: 3554/2024 da Verea-
dora Júlia Casamasso; Requerimento de 
Informação nº: 3562/2024 do Vereador 
Fred Procópio; Indicações nº: 3555, 3564 
à 3567 e 3575/2024. Terminada a leitu-
ra do Expediente o Vereador Dr. Mauro 
Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 557/2024 (CMP 3416/2024). O Veto 
foi rejeitado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Gil Magno, do Ve-
reador Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4659/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 1101/2024 do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 1870 
e 3551/2024 do Vereador Gil Magno; 
3299/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 3459, 3460 e 3461/2024 do Vereador 
Junior Paixão; 3467, 3468 e 3469/2024 do 
Vereador Domingos Protetor; 3497/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 3502/2024 
do Vereador Hingo Hammes; 3503, 3504 
e 3533/2024 do Vereador Marcelo Lessa; 
3549/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
3420, 3721 e 3722/2023 do Vereador 
Fred Procópio. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Gil Magno. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio justificou a ausência do Vereador Gil 
Magno. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quatorze horas cinquenta 
e oito minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em dez minutos. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 28ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quinze dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás quin-
ze horas e dezoito minutos, o Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou o Secretário 
“ad hoc”o Vereador Hingo Hammes que 
realizasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 602/2024 (CMP 
3561/2024); GP Veto nº: 599/2024 (CMP 
3556/2024); GP Veto nº: 456/2024 (CMP 
3557/2024); GP Veto nº: 606/2024 (CMP 
3578/2024); GP Veto nº: 605/2024 (CMP 
3579/2024); Projeto de Lei nº: 3558/2024 
do Vereador Junior Paixão. Indicação Le-
gislativa nº: 3559 e 3573/2024. Terminada 
a leitura do Expediente a Vereadora Júlia 
Casamasso solicitou à inversão de pauta 
e com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5068/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Gil Mag-
no e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 3582/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso. O Reque-
rimento foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento nº: 
3581/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Requerimento foi aprovado com 11 

votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Gil Magno do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 1521/2024 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno do Vereador Hin-
go Hammes e  do Vereador Octavio Sam-
paio. Registre-se que  a Vereadora Júlia 
Casamasso assumiu a Presidência. Re-
gistre-se que o Vereador Dr. Mauro Peral-
ta justificou a ausência do Vereador Gil 
Magno. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
0765/2024 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 09 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Domin-
gos Protetor, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Chi-
tão e  do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 2719 e 3550 do Vereador 
Gil Magno; 3455, 3457 e 3458/2024 do 
Vereador Junior Paixão; 3466, 3537 e 
3538/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 3526, 3529 e 3534/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3718, 3719 e 3755/2023 
do Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta assumiu a Presidência. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Começou falan-
do com o Vereador Dr. Mauro Peralta, so-
bre pedir a cassação do Prefeito Bomtem-
po, pois pelo o que está se vendo é que o 
atual Prefeito deixará a cidade um caos. 
Perguntou como ficará a prefeitura no ano 
que vem, pois o Prefeito atual é alguém 
que ama ter poder e não sabe administrar 
esse poder, age na maldade e no ódio 
pois a todo custo não deixará a prefeitura 
em uma condição boa para quem vier de-
pois. Disse que até para um candidato a 
Vereador do bairro Morin,  um Vereador 
do Republicanos ele estava dando dinhei-
ro. Falou que o que tudo indica que será 
um Vereador desta Casa o novo Prefeito 
da cidade. Ressaltou que teve a oportuni-
dade de falar na cara do vice-Prefeito em 
uma carreata em Cascatinha, o quanto 
essa política deles é mentirosa, deixando 
os atordoados e sem jeito para responder. 
Disse que sai  desta Câmara com a cabe-
ça erguida, pois não tem rachadinha no 
gabinete, não roubou ninguém, não com-
prou voto igual alguns fizeram nos quatro 
cantos da cidade. Falou que não vai cam-
burão em sua casa, pois não está envolvi-
do em roubo de carne ou licitação fraudu-
lenta. Ressaltou que perdeu mas vai cum-
prir seu mandato até o ultimo dia, pois faz 
pelo povo. Agradeceu e despediu se. 2) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Parabenizou 
todos os professores da nossa cidade, 
pois sem eles não existiriam médicos, en-
genheiros, cientistas e professores. Falou 
que todo mundo se lembra da sua profes-
sora primária, embora as suas professo-
ras já tenham falecido nunca esqueceu a 
Dona Odete, Dona Cecília e Dona Anto-
nieta do Externato Modelo, na época que 
a Rua Dezesseis de Março não era aberta 
até o final. Parabenizou ao professor Fá-
bio Verícios, do Instituto Histórico do Exér-
cito, da Escola Superior de Guerra e da 
ADESG, pelo magnífico curso que ele 
vem proporcionando as segundas feiras 
no CDL, e qualquer pessoa pode compa-
recer e saber do momento atual que a 
gente vive. Aproveitou para parabenizar 
também ao Robson Gaiofatto, atual Presi-
dente da Associação Diplomado da Esco-
la Superior de Guerra, que no ano que 
vem fará um novo ciclo de estudos para 
quem quer aprender e ajudar a nossa ci-
dade de Petrópolis. Falou que continua-
rão a pedir as contas dos ex-Prefeitos, 
tanto a do Rubens Bomtempo que já foi 
reprovada pelo Tribunal de Contas, quan-
to a de Bernardo Rossi também reprova-
da, e a de Hingo Hammes que foi aprova-
da. Disse que não é possível acabar essa 
legislatura sem ter essas contas votadas. 
Ressaltou que vai tentar conseguir as dez 
assinaturas para que o Vereador Gil Mag-
no, que foi reeleito com expressiva vota-
ção, seja obrigado a sair de cima das con-
tas na Comissão de Finanças e fazer o 
seu serviço que é de dar o seu parecer 
para que essas contas venham ao Plená-
rio. Informou que seu mandado de segu-
rança não foi dado pela justiça por se tra-
tar de uma matéria intracorpus. Informou 
que não podemos ficar mais quatro anos 
sem conseguir exercer a função de Verea-
dor que é aprovação ou reprovação das 
contas dos Prefeitos. Disse que concla-
mou ao Ministério Público para ver o pro-
blema do lixo pois no último sábado tive-
ram um caminhão de lixo que virou na 
BR-040 próximo a Três Rios. Informou 
que como o aterro fecha a noite os cami-
nhões ficam lá no Duarte da Silveira, es-
perando o dia raiar pingando chorume. 
Ressaltou que é serviço do INEA verificar 
se essa informação procede ou não. Fa-
lou que o Ministério Público também não 
resolveu a questão das faixas que foram 
colocadas contra sua pessoa. Disse que o 
senhor Elias Montes não deu as devidas 
respostas sobre os questionamentos fei-
tos dos valores do lixo na cidade. Infor-
mou que hoje foi votado nesta Casa a 
convocação da Secretária de Educação 
para explicar a demissão de estagiários. 
Disse que não se tem estagiários somen-
te na educação, mas na saúde também se 
tem uma quantidade enorme. Informou 
que o próximo Prefeito terá um problema 
com esse número de funcionários e com 
a necessidade de restringir despesas em 
virtude dos cem milhões de reais de em-
préstimos que vai ter que pagar, da dimi-
nuição de duzentos milhões de reais na 
arrecadação e mais os três milhões e 
meio de reais que vai ter que pagar do 
ICMS recebido a mais e isso se não vier 
a conta dos outros quatrocentos milhões 
de reais. Falou que continuam esperan-
do o senhor Claudinei Portugal, Presi-
dente do IMPAS, para explicar o sumiço 
dos vinte e quatro milhões de reais e 
como é que a prefeitura vai fazer para 
repor não somente esse valor mas os de-
vidos juros do fundo de aposentadoria 
criado em dois mil e dezenove para os 
funcionários públicos. Pediu ao Prefeito 
que pague ao Projeto Joaozinho do Ca-
vaco, onde muitas crianças sem condi-
ções conseguem crescer e até mesmo 
virar grandes profissionais da música. 
Disse que espera que tenhamos cultura 
na nossa cidade na próxima legislatura. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezesseis horas e quinze minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em  dezesseis 
de outubro de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.
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